

jueves 15 de junio de 2017

El patio del Museo de la Ciudad de Antequera acoge este domingo 18 de junio un concierto gratuito enmarcado en la V Bienal de Arte Flamenco en Málaga a cargo del guitarrista Gaspar Rodríguez

La teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias y Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, informa del desarrollo de un concierto enmarcado en la V Bienal de Arte Flamenco en Málaga (organizada por la Diputación de Málaga y Turismo Costa del Sol) que tendrá lugar este domingo 18 de junio, a partir de las 21:00 horas, en el patio del Museo de la Ciudad de Antequera (MVCA).

 Descargar imagen



El espectáculo, denominado "Pureza de lo Nuevo", correrá a cargo del guitarrista Gaspar Rodríguez que contará al violín, como artista invitado, con Nelson Doblas. La entrada será libre hasta completar aforo.

'Pureza de lo nuevo' es un viaje armónico por los palos del flamenco, que transportará al espectador a la pureza de los sonidos antiguos desde la sonoridad de los nuevos campos abiertos en el mundo de la guitarra. Como instrumento, un abanico de técnicas le harán sentir la fuerza desgarradora de este arte y la sensibilidad más estremecedora a flor de piel. Y como hilo conductor se revela una amalgama de estilos que se han ido fundiendo entre sí por el paso del tiempo. Gaspar Rodríguez es un guitarrista y compositor malagueño, de Estepona, con una larga trayectoria y experiencia en el acompañamiento y la composición para la danza.

PUREZA DE LO NUEVO

DOMINGO 18 JUNIO 2017 - 21:00H | MUSEO DE LA CIUDAD DE ANTEQUERA

A LA GUITARRA

**GASPAR
RODRÍGUEZ**

ARTISTA INVITADO VIOLÍN
NELSON DOBLAS

ENTRADA LIBRE

HASTA COMPLETAR AFORO

MÁS INFORMACIÓN WWW.MALAGAENFLAMENCO.COM

ORGANIZAN



PATROCINAN



COLABORADORES



COLABORADORES



MEDIOS OFICIALES



